

Sábado 25 en Ciudad Bolívar

"El Nacional", 22 - Agosto - 73

# Numerosas Personalidades Nacionales y Extranjeras Invitadas a la Inauguración del Museo de Arte "Jesús Soto"



Jesús Soto, quien asistirá a la inauguración del Museo de Arte Moderno que lleva su nombre.

- Asistirán directores de los más importantes Museos americanos y europeos
- Un equipo de la Radio-Televisión Francesa retransmitirá el evento a toda Europa

El próximo sábado el doctor Rafael Caldera, Presidente de la República, inaugurará en compañía de distinguidas personalidades invitadas, nacionales y extranjeras, el Museo de Arte Moderno "Jesús Soto", en Ciudad Bolívar. Dicho Museo cuyos trabajos comenzaron el 20 de marzo de 1971 tendrán el próximo sábado una feliz culminación.

El proyecto para la construcción del Museo fue donado por el arquitecto Carlos Raúl Villanueva en 1970 y en esa oportunidad Jesús Soto declaró para "El Nacional" ("El Nacional" 21 de febrero e 1971) que "a este Museo no le veo comparación con otro Museo del mundo, no conozco otro como éste que figura en los planos, pero puedo afirmar que la arquitectura de lo que será el Museo de Ciudad Bolívar es una de las mejores que he visto".

Importantes personalidades del exterior, invitadas por el Instituto Nacional de Cultura y Bellas Artes, llegarán a Caracas el próximo viernes, incluyendo un equipo de camarógrafos de la televisión francesa y a primeras horas del

sábado serán trasladados a Ciudad Bolívar, donde a las 11 de la mañana, en compañía de otros invitados procedentes de esta capital, recorrerán los salones del Museo para conocer las obras allí expuestas.

Los personajes que han sido invitados por el INCIBA para este importante evento y que han confirmado su asistencia, son las siguientes: Apolonio Umbro, Director Histórico de la Bienal de Venecia; Carla Panicali y Sergio Tossi, procedentes de Roma y Milán, respectivamente; Jean Lemarie, Conservador del Museo de Arte Moderno de París; Denise Rene, Rene Bleutreb, Edouard Loeb, doctor Hans Mayer, Director de la Galería de París, y el doctor Gastón Diehl, Encargado de la Misión de Servicios de Intercambio Artístico del Ministerio de Asuntos Extranjeros de Francia.

Luis González Robles, Director del Museo de Arte Moderno de Madrid; Tomás Messer, Director del Museo Guggenheim de Nueva York; Katerina Schmidt, Directora del Kunsthalle de Dusseldorf,

Mahlow Dietrich, Director del Instituto de Arte Contemporáneo de Nuremberg; doctor de Wilde, Director del Museo Stedelik de Amsterdam.

Doctor Eusebio Leal, Director del Museo La Habana e Historiador Oficial de la ciudad; Profesor Jerzy Zanczinski, Director del Museo de Arte Moderno de Varsovia; Profesor Samuel Oliver, Director del Museo de Arte Moderno de Buenos Aires; profesor Donald B. Goodall, Director del Museo de la Universidad de Texas.

Profesor Nandor Huszagh, Director del Instituto KKI de Budapest; doctor Angel Kalemberg, Director del Museo de Artes Plásticas de Montevideo; profesor Nemesio Antúñez, Director del Museo de Bellas Artes de Santiago de Chile; profesor Harald Szeemann, Director de la Kunsthalle de Berna, Suiza; profesor Fernando Gamboa, Director del Museo de Arte Moderno del Parque de Chapultepec de Ciudad México; doctor Jan Oxenaar, Director del Museo Kroeller-Müller, de la ciudad de Otterloo, Holanda y señora Graciela Espeche de Pombo, representante del Museo de Arte Moderno de Bogotá.

Durante su permanencia en Caracas, estas distinguidas personalidades serán agasajadas por el doctor Rodolfo José Cárdenas, Presidente Encargado del INCIBA, con un cocktail en el Museo de Bellas Artes y serán invitadas a conocer diversos sitios de interés en la capital, entre ellos el Museo Bolivariano, Cuadra de Bolívar y Museo de Arte Colonial.